



2024.後藤

保育目標：友達や保育者と一緒に十分に身体を動かす事を楽しむ

外に出ればまだまだ汗ばむ季節ではありますが、少しずつ秋の訪れを感じているこの頃。皆で楽しんだプールもあつという間に終わり、子ども達は有り余る体力でリズム遊びや運動遊びをおもいっきり楽しんでます。

お部屋では、お友だちと一緒にブロックを組み立てたりお店屋さんごっこをしたりしてなかよく遊んでいるゆり組さんですが、「叩かれた」や「取られた」などトラブルになる事もあります。玩具で遊ぶ時の「お・や・く・そ・く」をしながらお友だちとなかよく遊べるよう見守っていきたいと思います。

まだ暑い日が続きますので、健康管理に気をつけながら様々な活動を楽しみたいで。



～懇談会を終えて～

先日夕方の貴重な時間帯に少しの時間だけでしたが、保護者の方々と一緒に過ごす時間を作らせていただきました。お家での様子など詳しく知ることができ、そして何より様々な月齢のお子さんを子育て中の保護者の方々とお話ができた事で共感したり、参考になったり励まされたりととても素敵な時間で嬉しかったです。今回参加できなかった保護者の方もまた次の機会を楽しみにお待ちしております。ありがとうございました。

9月生まれのおともだち

2日 まつお つむぎちゃん  
8日 かい あきひさくん

3さいの誕生日おめでとう！

9月のうた

♪うんどうかいのうた  
♪とんぼのめがね  
♪ぽんぽこたぬき

<お知らせ>

数年ぶりに姉妹園の「大原保育園」のお友だちと一緒に合同運動会を開催します。

○日時：10月19日（土）  
○場所：大原小学校

詳細は後日お手紙を配布します。

☆足にあった靴をえらびましょう☆

運動する機会は増えてきます。子ども達が元気に走り回れるように靴がっているか見直してみましょう。つま先に余裕があるか、足幅はあっているか、痛いところはないかを確認してみましょう。また自分で脱ぎ履きしやすい靴を選ぶようにお願いします。